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Requeiro a mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário na forma urgente e regimental, para que seja enviado
expediente desta Casa de Leis, ao Diretor-Presidente da Agência Municipal de Trânsito e Transportes -
(AGETRAT), Sr. José Wagner de Oliveira Júnior, reivindicando o reforço das linhas de ônibus que
passam pelo Conjunto Corumbella nos horários de pico.
 

Conforme relatado por moradores da região, os ônibus que fazem a linha Corumbella passam primeiro
por outros bairros antes de chegar ao conjunto. Isso resulta em superlotação nos horários de pico,
dificultando o embarque dos usuários e, em alguns casos, fazendo com que os ônibus não parem devido à
lotação.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 11 de Junho de 2024

  

Alexandre do Carmo Taques Vasconcellos
Vereador(a) - PSDB
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